



Dans un communiqué rendu public hier jeudi, 15 juillet 2021, le Délégué général à la Sûreté Nationale, Martin Mbarga Nguete rappelle à tous que le seul site officiel mis à la disposition du public pour les formalités de pré-enrôlement en ligne en vue d'obtenir un rendez-vous dans un centre d'enrôlement et de régler les droits de timbre est : www.passcam.cm .

Il invite les uns et les autres à faire preuve de vigilance et de responsabilité face à des faux sites d'enrôlement créés par des cybercriminels qui ont pour unique dessein d'arnaquer les usagers demandeurs de passeports.

Ci-dessous, la teneur de ce communiqué :

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX - TRAVAIL - PATRIE
PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE
DELEGATION GENERALE A LA SURETE
NATIONALE
CABINET DU DELEGUE GENERAL
CELLEULE DE LA COMMUNICATION ET
DES RELATIONS PUBLIQUES



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND
PRESIDENCY OF THE REPUBLIC
GENERAL DELEGATION FOR NATIONAL
SECURITY
CABINET OF THE DELEGATE GENERAL
COMMUNICATION AND PUBLIC
RELATIONS UNIT

N° 47 DGSN/CARCEL/KOM

YAOUNDE, LE 15 JUIL 2021

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Délégué Général à la Sûreté Nationale informe le public que l'unique site de pré-enrôlement en ligne du nouveau système de production de passeports biométriques Camerounais est : www.passcam.cm. Tout autre site mis en ligne relève du faux.

Par conséquent, le public est invité à faire preuve de vigilance et de responsabilité face à des faux sites de pré-enrôlement en ligne, créés par des cybercriminels qui ont pour unique dessein d'arnaquer les usagers demandeurs de passeports.

Le Délégué Général à la Sûreté Nationale rappelle à tous, que le seul site officiel mis à la disposition du public pour les formalités de pré-enrôlement en ligne en vue d'obtenir un rendez-vous dans un Centre d'enrôlement et de régler les droits de timbre est www.passcam.cm



LE DELEGUE GENERAL A LA SURETE NATIONALE

Martin MBARGA NGUELE-

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX - TRAVAIL - PATRIE
PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE
DELEGATION GENERALE A LA SURETE
NATIONALE
CABINET DU DELEGUE GENERAL
CELLEULE DE LA COMMUNICATION ET
DES RELATIONS PUBLIQUES



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND
PRESIDENCY OF THE REPUBLIC
GENERAL DELEGATION FOR NATIONAL
SECURITY
CABINET OF THE DELEGATE GENERAL
COMMUNICATION AND PUBLIC
RELATIONS UNIT

N° 47 DGSN/CARCEL/KOM

YAOUNDE, LE 15 JUIL 2021

PRESS RELEASE

The Delegate General for National Security informs the general public that the only credible online pre-enrollment site for the new Cameroonian biometric passport production system is: www.passcam.cm. Any other site presented online is illegal and fake.

The public is therefore urged to exercise vigilance and responsibility in the face of fake online pre-enrollment sites, created by cybercriminals who have the sole purpose of scamming passport applicants.

The Delegate General for National Security reminds everyone that the only official site made available to the public for online pre-enrollment formalities in order to obtain an appointment at an Enrollment Centre and to pay the stamp duty is www.passcam.cm



THE DELEGATE GENERAL FOR NATIONAL SECURITY

Martin MBARGA NGUELE-